

CICLOS FORMATIVOS DE GRADO MEDIO Curso 2024-2025.

El material que se utilizará en la clase de inglés será el siguiente:

* Libro de texto: **"ENGLISH FOR ADULTS TODAY 1"** Editorial Burlington.

* Cuaderno de clase.

Se evaluarán, a lo largo de cada evaluación, las cuatro destrezas: comprensión oral, comprensión escrita, expresión oral y expresión escrita. Se revisará el cuaderno de clase y el libro de ejercicios. No se recogerá ningún trabajo escrito fuera de la fecha establecida. No se aceptará ningún trabajo o examen presentado a lápiz o que no reúna unos requerimientos mínimos de orden y limpieza. Los trabajos se deberán presentar además en el formato requerido por el profesor (papel o digital) según el

Las pruebas objetivas de cada evaluación serán evaluadas de la siguiente manera:

40% Pruebas escritas / Pruebas orales 40% y 20% Actitud, trabajo personal, asistencia, etc.

momento.

Para aprobar la asignatura habrá que obtener un 50% de la puntuación global.

Los alumnos que acumulen un número de faltas de asistencia no justificada equivalentes al 20% del cómputo total (35 faltas), perderán el derecho a la Evaluación Continua y se someterán a una única prueba en junio, en la que se incluirán todas las destrezas arriba mencionadas.

Si los alumnos no se presentan a una prueba deberán presentar un justificante oficial, que será valorado según el criterio del profesor para que se repita la prueba.

No habrá pruebas de recuperación entre la 1ª y 3ª evaluación ya que se siguen los criterios de evaluación continua. Si, por causa justificada ante el profesor, no se realizara alguna de las pruebas objetivas en la fecha acordada, el alumno la realizará el primer día de su vuelta a clase. En el caso de pruebas finales que correspondan a la evaluación final / extraordinaria y cuando el periodo lectivo haya terminado, el departamento decidirá cuándo se realizan. Todas las justificaciones se presentarán por escrito en el día en que se realice la prueba no realizada.

Cada prueba objetiva que se realice incluirá todos los contenidos trabajados hasta ese momento.

La **nota correspondiente a la tercera evaluación** será la media ponderada de las tres evaluaciones del curso:

1ª evaluación: 30%

2ª evaluación: 30%

3ª evaluación: 40%

La **nota correspondiente a la evaluación final** será la resultante de superar el examen de recuperación para los alumnos que no aprobaron la asignatura en la tercera evaluación.

Los alumnos que no tengan que recuperar podrán incrementar su nota hasta en 1 punto por la realización de un proyecto asignado por el profesor.

La **prueba de recuperación en la evaluación final** incluirá la totalidad de los contenidos estudiados durante el curso. Constará de 3 partes: Reading (25%), Grammar and Vocabulary (50%) y Writing (25%).

El fraude escolar y académico (chuletas, soplos, libros y apuntes debajo del pupitre, copia de trabajos y tareas de otros compañeros, "bajada" de trabajos de internet, "cambiao" de exámenes o uso de teléfonos móviles o cualquier aparato electrónico, etc.) conllevará no considerar la tarea como hecha en el caso de tareas para casa y calificar con un 0 la prueba o trabajo en cuestión